

令和5年3月1日

関係各位

東京都リハビリテーション病院

当院利用におけるマスク継続着用に係わるお願い

平素より地域連携において大変お世話になっております。

政府の方針では、令和5年3月13日より新型コロナウイルス感染症に対するマスク着用について、個人判断に委ねられる方向になりましたが、医療機関等においては、マスク着用の継続が推奨されております。

当院では、様々な疾患を持つ方が入院していることを鑑み、入院・外来でご利用される患者さんに対し、継続してマスク着用を促していく方針*といたしました。

なお、当院ではマスク着用にご協力いただけない患者さんは、原則として入院をお断りいたしますので、あらかじめご理解の程よろしくお願い申し上げます。

※) 当院の特徴として、リハビリテーション訓練は、病室だけでなく、病棟の廊下や、訓練室など患者さんの移動が多く、また入院期間も長期間となるため患者さん同士が交流することも少なくありません。そのため、新型コロナウイルス感染症の発生によりリハビリテーション訓練を中断することなく、安全な療養環境を維持する観点から、マスクの着用が求められるということを、当院へ転院前の患者さんやご家族が了承の上、入院していただきたいと考えた結果となります。